
2 2 2 0 1 L

B E D I E N U N G S A N L E I T U N G
S C H E R E N W A G E N H E B E R  -  1 , 5  T

• Traglast:

• Hubhöhe min.:

• Hubhöhe max.:

1500 kg

100 mm

360 mm
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S I C H E R H E I T S H I N W E I S E

	• Der Wagenheber ist nur für das Heben von PKW mit der dafür vorgesehenen Aufnahme vor-

gesehen.

	• Angehobene Fahrzeuge sind durch Anziehen der Handbremse gegen Wegrollen zu sichern.

	• Der Wagenheber darf nur auf festem und geradem Untergrund benutzt werden.

	• Den Wagenheber immer im rechten Winkel zum Fahrzeug ansetzten.

	• Der Wagenheber darf nur an den vom Fahrzeughersteller gekennzeichneten Stellen angesetzt 

werden! Der Wagenheber ist dabei so anzusetzen, dass beim Betätigen nicht unter das Fahrzeug 

gegriffen werden muss.

	• Überschreiten Sie nicht das für den Wagenheber definierte Hubgewicht von 1,5 t.

	• Zerlegen Sie den Wagenheber nicht. Eine Demontage kann zu anschließenden Fehlfunktionen 

und Defekten führen.

	• Überprüfen Sie vor jedem Einsatz des 	Wagenhebers dessen Funktionstüchtigkeit.

B E D I E N U N G

1.	 Vor der ersten Benutzung den Wagenheber einmalig ohne Last ganz öffnen und wieder schlie-

ßen, dadurch wird die Schmierung auf der Spindel verteilt und das Anheben wird erleichtert.

2.	 Klappen Sie die Kurbel auseinander. (Abb.1)

3.	 Hängen Sie die Kurbel in der dafür vorgesehenen Aufnahme (Abb.2) des Scheren-Wagenhebers 

ein.

4.	 Drehen Sie den Wagenheber soweit auseinander bis eine Distanz von ca. 1 cm zwischen Wagen-

heber und Fahrzeugboden erreicht ist. Dies erleichtert das genaue Fixieren an der anzuheben-

den Stelle.

5.	 Stellen Sie den Wagenheber unter das anzuhebende Fahrzeug. In der Betriebsanleitung Ihres 

Fahrzeugs steht genau beschrieben, an welcher Stelle der Wagenheber bei Ihrem Fahrzeug an-

gesetzt wird.

6.	 Drehen Sie nun die Kurbel im Uhrzeigersinn und stabilisieren Sie die diese gleichzeitig mit der 

anderen Hand (Abb.3). Heben Sie das Fahrzeug bis zur gewünschten Höhe an.

7.	 Beim Ablassen kurbeln Sie gegen den Uhrzeigersinn, lassen das Fahrzeug langsam ab und 

ziehen den Wagenheber erst unter dem Fahrzeug hervor, wenn dieser wieder vollständig ein-

gefahren ist.
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8. Schmieren Sie die beweglichen Teile und das Gewinde des Wagenhebers regelmäßig mit 

handelsüblichem Schmierfett um eine sichere Funktion zu gewährleisten.

A B B .  1  A B B .  2  A B B .  3
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N O T I Z E N
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I N S T R U C T I O N  M A N U A L
S C I S S O R S -T Y P E  J A C K  -  1 , 5  T

• Heavy load:

• Lifting power min.:

• Lifting power max.:

1500 kg

100 mm

360 mm
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S A F E T Y  A D V I C E

• This car jack has been designed to lift vehicles with a suitable jack acceptance, only.

• Lifted cars have to be secured against uncontrolled movements by putting on the handbrake.

• The jack must be used on a fi rm and fl at ground, only.

• Always align the jack in a right angle to the car that needs to be lifted.

• The jack must be attached to the part of the car body, marked by the car’s manufacturer!

• Attach the jack to the car body in a manner you won’t have to reach under the car when the jack is being used.

• Never exceed the scissor jack’s maximum lifting capacity of 1.5 t.

• Never dissemble the car jack. Dissembling the jack may lead to later malfunctions and/or defects.

• Check the jack for proper operation before each use.

M A N U A L
1. Prior to fi rst use, extend the jack thoroughly without a load to be lifted and then release the jack again. 

By doing this, the lubricant will spread over the jackscrew and future lifting operations will be a lot easier.

2. Swing open the crank lever (fi g.1).

3. Push the crank lever hook through the therefore designed adaptor ring of the scissor jack (fi g.2).

4. Extend the jack until you have reached a distance between car body and jack of approx. 1 cm. Now, you 

can easily align the jack with the part of the car, marked for lifting.

5. Place the jack under the car to be lifted. Check the manufacturer’s handbook for the spot of the car body 

on which you will have to attach the jack.

6. Turn the crack lever clockwise while stabilising it with your other hand (fi g.3). Lift the car as high as needed.

7. When slowly releasing the jack by turning the crank lever anticlockwise, do not pull the jack out from 

under the car before the jack has been fully released.

8. Lubricate all moving parts of the jack with a standard lubrication grease, regularly, to guarantee a prolon-

ged safe and proper operation.

F I G .  1  F I G .  2  F I G .  3
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F I G .  1  F I G .  2  F I G .  3

E U - K O N F O R M I TÄT S E R K L Ä R U N G
E C  D E C L A R AT I O N  O F  C O N F O R M I T Y

Wir erklären in alleiniger Verantwortung, dass die Bauart des:

We declare that the following designated product:

SCHEREN-WAGENHEBER   (ART. 22201L)

SCISSOR JACK    (ART. 22201L)

folgenden einschlägigen Bestimmungen entspricht:

complies with the requirements of the council directive related to machinery:

COUNCIL DIRECTIVE 2006/42/EC

Angewandte Normen:

Identifi cation of regulations / standards:

EN 1494/A1:2008

TEST REPORT :  704351704701-00

 Hersteller Unterschrift: 

Heiner Tilly (Geschäftsführer)

 Remscheid, den:  17.05.2017 

Heiner Tilly (Geschäftsführer)
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Telefon: +49 2191 464380  •  Fax: +49 2191 4643840

S W - S TA H L  G M B H

An der Hasenjagd 3  • D-42897 Remscheid

www.swstahl.de  •  info@swstahl.de
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